Nuevo NORTE



Elecciones legislativas en PBA: Una contienda clave

En la provincia más importante del país se ponen en juego bancas, relaciones de poder y los municipios son evaluados por sus vecinos. Qué papeles juegan Julio Zamora y Gustavo Posse en una trámite eleccionario fundamental para el futuro inmediato



En el vasto escenario de la política argentina, las elecciones legislativas en la provincia de Buenos Aires se erigen como un termómetro crucial del sentir popular y un laboratorio de poder que reconfigura el mapa político nacional. Este año, la contienda adquiere una relevancia particular, no sólo por la cantidad de bancas en juego, sino por los nombres propios que la protagonizan y el impacto que sus resultados tendrán en la gobernabilidad y en la balanza de poder de cara a los próximos años.

La trascendencia de la candidatura de Julio Zamora y la presencia liderazgo más allá de su distrito y de Gustavo Posse

En este contexto, la candidatura de Julio Zamora a Senador provincial por una tercera vía llamada Somos Buenos Aires -de la cual es uno de los fundadores- despierta un interés considerable. Su postulación no es un hecho aislado, sino que se inscribe en una estrategia más amplia para consolidar el poder territorial del peronismo en el conurbano bonaerense. Zamora, con un largo recorrido en la política de Tigre, busca proyectar su sumar un escaño vital en la Legislatura provincial.

Paralelamente, la figura de Gustavo Posse en San Isidro, un bastión histórico del radicalismo, añade otro matiz a la elección. Su presencia en la boleta, aunque no como cabeza de lista, simboliza una defensa de un territorio clave para la oposición. Posse, una figura con peso propio, representa la resistencia de un sector del radicalismo que busca mantener su influencia y evitar la pérdida

de un distrito simbólico ante el avance del oficialismo. La disputa en San Isidro, por lo tanto, no es sólo una elección local, sino una batalla de poder que tiene repercusiones a nivel provincial.

La sombra de las denuncias de corrupción: ¿un lastre para la intendencia de Ramón Lanús?

Sin embargo, la contienda en San Isidro no está exenta de controversia. La figura del actual intendente, Ramón Lanús, quien sucedió a

CONTINÚA PÁG. 3

Elecciones















VIENE DE PÁG 1

Gustavo Posse, genera dudas Las claves de la contienda: en un sector del electorado Economía, polarización y debido a su pasado vinculado a denuncias de corrupción. Su paso por el Estado nacional, donde estuvo involucrado en la provincia de Buenos Aires supuestos manejos irregulares, ha sido motivo de investigación y, aunque no fue condenado, las acusaciones han dejado una marca.

no tan mediáticas en el último tiempo, podrían influir en la quienes evalúan la integridad de los candidatos más allá de capacidad de Lanús para disipar estas sospechas y legitimar su gestión (que comenzó a un ritmo amateur y, con el paso de los meses, adquirió alguna velocidad) será crucial en el resultado de la elección, ya que un mal desempeño de su administración o el resurgimiento de las acusaciones podría terminar perjudicando no solo a la lista local, sino también a EL "FACTOR CONURBANO": la provincial. Su gestión, marcada por recuperar canteros y con su densidad poblaciotapar baches en algunas arterias de su partido, será plebi-

el "factor conurbano"

legislativas en PBA:

Una contienda clave

nestabilidad, votará con el bol-

LA POLARIZACIÓN: La

El conurbano bonaerense, nal y su peso electoral, es el

Esta elección legislativa en se define por tres grandes ejes: cias directas en el futuro políti-

la precariedad laboral como como el factor decisivo. El electorado, cansado de la ila gestión del gobierno.

grieta política, aunque con matices, sigue siendo la principal dinámica. La elección se plantea como un referéndum mo, con la oposición buscan- recientes, la composición ac- Concejos Deliberantes do capitalizar el descontento y presentándose como la única alternativa viable.

Sin embargo, se pueden ana-

tual de cada cuerpo legislati-

vo y la dinámica política local

para ofrecer un panorama

movimiento tiene consecuen- medio término. la Legislatura provincial, sino de Axel Kicillof y la capacidad la gestión de la intendenta. que también sentarán las de la oposición de capitalizar cómo quedará la Legislatura bonaerense ni los concejos de- tradicionales y dificultando la formación de mayorías. liberantes de los municipios.

El control de los concejos gobernabilidad de cada in- de Lanús, y la composición los oficialismos mantengar

prácticamente asegurada la (Unión por la Patria) y la prin- histórica base de apoyo al nado por Julio Zamora, la victoria. Los líderes locales, cipal oposición (lo que quedó PRO, la intendencia de Sole- elección es crucial para e como Zamora, se vuelven de Juntos por el Cambio y dad Martínez enfrenta el oficialismo. La presencia de piezas fundamentales en sucesores). La irrupción de desafío de mantener su ma- Zamora como candidato a La Libertad Avanza de Javier yoría en un escenario donde Senador provincial le da una Milei en el escenario político la oposición podría crecer. proyección política mayor, y ha reconfigurado el tablero, La lista de Natalia Villa por el resultado en el concejo de legislativas en la provincia de introduciendo un tercer actor el PRO y La Libertad Avanza liberante servirá para medir Buenos Aires son un ajedrez con una capacidad de arrastre busca consolidar el control la fuerza de su liderazgo. La impredecible en elecciones de oficialista. Sin embargo, la oposición, que incluye a Juncapacidad de la oposición tos por el Cambio y La Liber Tendencia general: La con- de Unión por la Patria o de tad Avanza, buscará reducir la co del país. Los resultados de tienda en la provincia de Bue- otros sectores para captar el mayoría oficialista para condiesta contienda no sólo deter- nos Aires se perfila como un voto de descontento podría cionar la gestión de su sucesor económica, con la inflación y minarán la conformación de test crucial para el gobierno reducir la brecha y complicar en la intendencia. El desem-

> bases para las próximas elec- el descontento económico. El **SAN ISIDRO**: La situación será un termómetro clave. ciones presidenciales, conso- resultado podría reflejar una de Ramón Lanús es la más lidando o debilitando el po- mayor fragmentación en la particular. A pesar de haber SAN FERNANDO Y ESCO-

> nerse en esta región tendrá tante entre el oficialismo VICENTE LÓPEZ: Con una TIGRE: En el distrito gober peño de la lista encabezada por su esposa, Gisela Zamora,

sillo, premiando o castigando der de los principales actores Legislatura. Es probable que llegado a la intendencia BAR: En estos distritos, el políticos del país. Actualmente La Libertad Avanza aumente con un fuerte respaldo de peronismo ha demostrado no hay estadísticas oficiales ni su representación en relación la oposición tradicional, las una fortaleza histórica. En proyecciones definitivas sobre a las elecciones anteriores, res- denuncias pasadas podrían San Fernando, la gestión de tando escaños a los bloques convertirse en un factor de Juan Andreotti busca consolide San Isidro tiene una com- en Escobar, Ariel Sujarchuk posición variada, incluyendo busca mantener el control lizar las tendencias electorales El ajedrez político en los a miembros de ConVocación del concejo. Sin embargo, en por San Isidro, Unión por la ambos casos, la oposición, en Patria y La Libertad Avanza. especial el avance de La Liber-La elección podría ser un tad Avanza, podría recortar referéndum sobre la gestión la distancia. Se espera que tendente. La composición de del concejo determinará si una ventaja, pero con una Proyecciones y tendencias estos cuerpos legislativos de tendrá un camino allanado representación opositora más en la Legislatura bonaerense terminará la capacidad de los o una oposición más conso-robusta que en elecciones anjefes comunales para aprobar lidada que lo obligue a nego- teriores, lo que podría generar debates más intensos en los









Nuevo NORTE

Juan y Eva Andreotti inauguraron un nuevo espacio verde frente al río en el EcoParque de San Fernando

El Intendente y la Secretaria municipal, candidata a Concejal, presentaron una ampliación de 6.000mts2 de la Reserva Ecológica Educativa sanfernandina, con un mirador al Río Luján. "En San Fernando vamos a seguir cuidando los lugares que son de todos para que tengan acceso público", afirmó Juan Andreotti y resaltó: "Ya llevamos más de 20 hectáreas de espacio verde frente al río recuperadas y renovadas".

EcoParque del Municipio de río donde venimos a compartir, San Fernando es un terreno de a disfrutar con nuestras familias, 8 hectáreas a la vera del Río Lu- a tomarnos un mate y a volver a ján, con frondosa vegetación y conectar con la naturaleza", conamplia biodiversidad que se tinuó el Jefe Comunal. cuida y conserva como Reserva Ecológica Educativa, con acceso gratuito. Este predio acaba hectáreas de espacio verde frente de ser ampliado en 6.000mts2 al río recuperadas y renovadas, gracias a un convenio entre la tanto en el Parque Náutico, en comuna y el Yacht Club Ar- la Costanera Pública, lo que gagentino (club náutico lindero), namos en el Polideportivo N°3, obteniendo un nuevo espacio la Reserva y este nuevo lugar", verde frente al río para el dis- completó Juan Andreotti. frute de sus visitantes.

"Vamos a seguir cuidando los lugares que son de todos para

"Ya llevamos más de 20

A su vez, la Secretaria de Desarrollo Social, Educación y Medio Ambiente, Eva Andreotti que tengan acceso público, y -candidata a Concejal-, dijo: "San trabajando, entre todos los ve- Fernando sigue ganando espacio cuidan y protegen diversas especinos, por más espacios frente al frente al río y estamos muy fe-cies de plantas, árboles, hongos,

lices de que más vecinos puedan aves, mariposas, coipos, carpindisfrutar nuestra costa, nuestro chos, insectos y más animales río y la reserva, para poder cam- de la región. Estos no se pueden inar v ver atardeceres hermosos en San Fernando".

"Es un lugar tranquilo para disfrutar de la naturaleza que nos conecta con el río, con las plantas, con los animales y las familias pueden venir con su equipo de mate y poder contemplar las bellezas que tenemos en la naturaleza", completó.

Gracias al programa municipal para potenciar acciones a favor del medio ambiente, 'EcoSanfer', en la Reserva Ecológica Educativa de San Fernando se de lunes a viernes de 8 a 16h.

tocar ni deben ser alimentados o

El EcoParque puede visitarse gratuitamente con su ingreso en la intersección de Almirante Brown y Verminio Servetto, San Fernando, junto a la Universidad de Luján. Horario de invierno: de jueves a domingos y días feriados, de 9 a 17hs, sujeto a condiciones climáticas.

(*) Contacto para escuelas: Brandsen 675 – Tel. 4746-6137,

"El Intendente Juan Andreotti inauguró el nuevo sector y destacó: "Seguimos renovando y recuperando el acceso a nuestra costa. Hoy podemos llegar caminando desde la Reserva hasta el río Luián en la intersección con el Canal Vinculación, en un punto panorámico muy hermoso de nuestra ciudad. Queremos agradecer al Yacht Club argentino por la convivencia en este lugar para caminar, para disfrutar y para poder mirar al río".







Trascender la frontera local: el desafío de Zamora

Con un sólido historial de gestión local y una notable capacidad de supervivencia en un escenario político volátil, la candidatura de Julio Zamora a senador provincial por la provincia de Buenos Aires se presenta como un fenómeno a analizar para entender las dinámicas actuales del peronismo y el desafío que enfrenta la política bonaerense. Su postulación no solo busca consolidar una banca en la Legislatura, sino que también representa un estilo de hacer política distinto y una mirada particular sobre los problemas de los bonaerenses.

El Hospital Municipal de Trayectoria y estilo de gestión: El intendente que hizo de Tigre una

La trayectoria de Julio Zamora (62) es la de un lo que se tradujo en una alta

ulación entre las políticas y nacional. públicas y las necesidades de Tigre experimentó un crec-tivas: Del municipio a la imiento sostenido en áreas clave como seguridad, salud provincia y obras de infraestructura,

los vecinos. Bajo su mando, La mirada y las expecta-

político forjado en el terri- aceptación popular y una dato a senador provincial por ización de políticas de seguritorio. Con casi 12 años de notable longevidad en el el espacio "Somos Buenos Aidad y de infraestructura, per-El desafío de la nueva gestión al frente del muni- poder. A diferencia de otros res" no es casual. Representa mitiendo que los municipios

cipio de Tigre, ha logrado dirigentes, Zamora ha man- un intento de llevar la experi- tengan mayor injerencia en la construir un liderazgo de tenido una postura de diálo- encia de gestión municipal al resolución de sus problemas. proximidad que lo ha posi- go y pragmatismo, evitando ámbito legislativo provincial, De esta forma, busca revalocionado como un referente el enfrentamiento ideológico con la convicción de que las rizar el rol de la política como Zamora también implica un co y el de su espacio se juegan del peronismo en la Primera extremo y buscando consen- soluciones a los problemas una herramienta para gener- desafío: el de proyectar su en esta elección, que será un Sección Electoral. Su estilo sos, lo que le ha permitido más urgentes de la provincia ar soluciones concretas, y no liderazgo más allá de las frontermómetro de su capacidad de gestión se caracteriza por gobernar con una oposición se encuentran en una mirada como un mero espacio de disteras de Tigre y competir en para llevar su "modelo Tigre" el foco en las problemáticas local variada y, en ocasiones, más atenta a las realidades puta. Sus expectativas se cen- un escenario provincial con a una escala mayor.

locales y una fuerte artic- con los gobiernos provincial locales. Zamora ha expresado tran en poder formar un blo- figuras de peso. Su éxito deen múltiples ocasiones que su que legislativo que represente penderá de su capacidad para candidatura busca ser una voz una alternativa racional y de transmitir la confianza que para los intendentes y un congestión, que pueda negociar generó en su municipio a un trapeso a la "desmesura" y la y aportar soluciones a los depolarización que, a su juicio, safíos que enfrenta la provin- consolidar un espacio político imperan en la política actual. cia de Buenos Aires en temas que pueda trascender las elec-Sus principales propuestas como seguridad, educación y ciones legislativas. Su postu-Su decisión de ser candigiran en torno a la descentral- la crisis económica.

electorado más amplio y de lación, por lo tanto, no es solo la de un candidato más, sino la de un intendente que busca demostrar que la experiencia de gestión local puede ser la clave para una nueva forma de La candidatura de Julio hacer política. Su futuro políti-

Cada vez más simple



Ahora podés denunciar un siniestro con sólo un botón.



Envía la ubicación exacta





ISO 9001:2008



















+5411-4707-0700 nuevonorte@lanacionsanisidro.com.ar nuevonortedigital.com.ar

www.nuevonortedigital.com.ar



EN MODO LEGISLATIVAS

Por Román Iglesias Brickles

Las elecciones legislativas de Buenos Aires no son santos de devoción de nadie. Es cierto que ningún ciudadano pierde el sueño por la proximidad de estos comicios pero también que tienen incidencia directa en el futuro de la región y el país. El ausentismo parece ser una de las mayores preocupaciones de la política para esta cita eleccionaria: la apatía de las clases bajas y media podría atentar contra el status quo en el seno del refugio kirchnerista. El último bastión K parece desmoronarse gracias a una gestión alejada de los problemas de sus votantes y ocupada en un relato que ya no tiene sustento y su caja se va secando. Las luchas internas lo expusieron y con Cristina condenada y presa, el liderazgo sigue vacante.

La renovación en la Legislatura, al margen de la desconfianza generalizada, representa una oportunidad para buscar alternativas. Por eso Julio Zamora, intendente de Tigre, buscará escalar los peldaños provinciales en esta contienda. Probada su capacidad de gestión, resolución y con el apoyo de sus vecinos se lanza hacia arriba. Para el ex maquinista será un test muy grande en su papel de armador del espacio Somos Buenos Aires, una confluencia de personalidades que busca sintonizar con los desencantados.

La situación en la provincia de Buenos Aires está lejos de ser un paraíso y bastante cerca de parecer un infierno: un celular sigue valiendo más que una vida, el narco parece haber mudado de Rosario al conurbano, las inexistentes obras hidráulicas ahogan al campo cuando llueve y los 6 años de gestión kirchnerista...hablan por sí solos. Muchos piensan que el inicio de un cambio es posible.

En la Zona Norte los oficialismos intentan validar sus gestiones iniciadas a fines de 2023 poniendo en valor lo actuado hasta aquí. Algunos con mayor énfasis que otros, los alcaldes recorren las calles de sus distritos tratando de motivar a los vecinos a que se acerquen a las urnas este domingo. Hubo fuertes rezos a Santa Rosa para que las lluvias no fueran tan bravas en Pilar y Escobar: un par de gotas más y la gente les hubiera hecho sentir el rigor. Las mejoras para los barrios privados están bien pero mejor es si hubiera más calles asfaltadas y se consiguiera una mayor cantidad de cloacas en cada partido. El grueso de sus vecinos espera que sus condiciones mejoren en esta vida.

Para Vicente López no representa contrariedad esta elección. Soledad Martínez, que firmó con tinta violeta para jugar este partido, parece tener todo bajo control para mantener supremacía en el Concejo Deliberante. Su objetivo está puesto en solidificar su figura pero también clarificar de qué color quedará. Esta experiencia mixta (por el acuerdo con LLA) aún tiene final abierto.

Hasta acá, lo de San Isidro parece ser lo más atractivo para mirar desde afuera. Un distrito que tuvo cambio de mando en 2023, que arrancó en punto muerto y tomó algo de impulso con la permanente exposición en redes sociales de su intendente Ramón Lanús. "Vengo a hacerme cargo de la seguridad" le dijo a este suplemento el día que ganó las elecciones. A decir de los vecinos que casi pierden la vida (varios la perdieron, de hecho) en los cientos de actos de inseguridad ocurridos hasta aquí, todavía queda un margen importante para mejorar ese ítem. No todo es adversidad: muchos de sus seguidores de Instagram compartieron su alegría por las mejoras en los canteros de varias avenidas.

Volviendo a Tigre se dará un choque de titanes porque Zamora va por la senaduría por la Primera Sección, al igual que Malena Galmarini (Fuerza Patria). Ambos fueron protagonistas de las últimas elecciones en ese pago y se avecina otra gran batalla, ahora por la provincia. Todavía quedan esquirlas de aquellos severos roces. La gente, que respaldó fuerte a Zamora hace un año y medio, sigue con mucha atención toda esta nueva contienda.

Mail: rib@mediakit.com.ar



LOS LOBOS CON PIEL DE CORDERO: ¿QUÉ HAY DETRÁS DE LAS ELECCIONES?

Por Eduardo Abella Nazar

En un raid final con un escenario absolutamente abierto, los alcaldes de la zona norte buscan los votos casa por casa. Lo mismo hacen aquellos que desafían con su tropa de candidatos a concejales a los ejecutivos locales. En ese contexto, Federico Achaval de Pilar, Ariel Sujarchuk de Escobar, Julio Zamora de Tigre (candidato a senador), Juan Andreotti de San Fernando, Ramón Lanús de San Isidro y Soledad Martínez, de Vicente López, se cargaron la campaña al hombro. Obviamente que existen matices en los enfoques que cada uno brinda a la hora de convencer a los desanimados bonaerenses para que apoyen tal o cual lista.

Mientras Achaval y Sujarchuk se esmeran en ser la opción para frenar a Milei (el slogan de Fuerza Patria que lleva Gabriel Katopodis como candidato a senador en la primera sección), Andreotti se esfuerza en explicar que "hay que cuidar lo hecho", presagiando que muchos votos no kirchneristas se pueden escapar, y hace hincapié en la gestión mientras apuntala a su hermana Eva como candidata a concejal. La gestión como lema de campaña.

En Tigre la batalla electoral será otra vez para alquilar balcones: Julio Zamora, que encuadra su gestión como mascarilla de proa para su candidatura a senador por Somos Buenos Aires haciendo foco en la salud y la seguridad, se volverá a enfrentar a Malena Galmarini de Massa, que se ubica como segunda candidata por Fuerza Patria. Un duelo que ya es un clásico en Tigre.

Quien resulte ganador de ese mini contienda provincial a jugarse en Tigre podrá sentirse en carrera para 2027, porque si Zamora logra el número mágico de 12.5% en la 1 sección, será senador en diciembre, lo que lo obligaría a renunciar a su actual mandato y quedaría automáticamente habilitado a jugar en la próxima elección local, en tanto Malena se sentiría con ganas volver a intentarlo... todo en el contexto de una lucha que involucra a LLA y su mezcla violeta y amarilla.

Las elecciones del próximo domingo 7/9 serán las primeras de tinte netamente local, es decir, donde la gente podrá elegir una opción legislativa a modo de herramienta de control del gobernador y del intendente. Soledad Martínez hace la plancha: descontada la cómoda victoria de la circunstancial alianza con los libertarios, la intendente no se preocupa demasiado y mira de reojo lo que viene,

Muy distinto es el caso de San Isidro, que ya no es tan distinto según las palabras de Gustavo Posse: el ex alcalde reflotó la opción vecinal, Acción Vecinal, y busca impulsar a sus candidatos, la médica infectóloga Bárbara Broese y el ex secretario Walter Pérez tijera en mano. Con boleta corta y sin nacionalizar la elección, el objetivo es romper la lógica inercia que llevará el color violeta al cual se abrazó el actual intendente, Ramón Lanús. Deberá conseguir que la gente corte boleta. Nada sencillo. Aquí la principal curiosidad radica en que la campaña de Lanús es hablar del kirchnerismo y no de seguridad, gestión en salud o higiene urbana.

Evidentemente el lobo sigue escondido debajo de la piel de cordero, o mejor dicho, jugando con los animales, algo tan común en la política últimamente, un tibio gatito violeta. Flojo en el día a día, la única opción es abrazarse a LLA para discutir la cuestión nacional. ¿Podrá imponerse el vecinalismo en una elección local que discute seguridad, limpieza y salud? ¿La estrategia de pegarse sin tapujos a Milei le dará el triunfo a Ramón? La palabra la tendrá la gente el domingo y las lecturas serán variadas. En todos los municipios se librará una batalla atípica, dentro de un tembladeral nacional que no cesa. Otro clásico argentino.

Mail: ean@mediakit.com.ar





COBERTURAS NACIONALES E INTERNACIONALES, PRODUCCIÓN INTEGRAL DE MEDIAKIT INGENIERÍA EN COMUNICACIÓN.

> #SIEMPREMÁS www.mediakit.com.ar





@mediakitok

